



un-temps-pour-tout.ch

Le grand âge dans notre société

VIEUX ET DANS L'OUBLI ?

Celui qui n'est plus dans la force de l'âge tombe vite dans l'oubli. Nous pouvons tous être concernés, surtout les personnes très âgées. Souvent, nous rencontrons ces dernières uniquement dans le cadre familial ou professionnel. Mais lorsque nous sommes confrontés au grand âge, nous devons nous interroger. Nous interroger sur les limites, le caractère éphémère de la vie et la mort, et aussi sur ce qui fait souvent défaut dans notre société qui vit à cent à l'heure : les questions sur le sens de la vie au-delà de « l'utilité » mesurable.

ENSEMBLE POUR LE « BIEN VIEILLIR » À UN ÂGE AVANCÉ

Le but de la campagne est de faire en sorte que les personnes très âgées soient perçues comme des membres à part entière de la société.

Justice et Paix, les Églises réformées en Suisse et Pro Senectute organisent pour la première fois une campagne conjointe pour aborder les différentes facettes du grand âge dans notre société.

À PROPOS DE LA LONGÉVITÉ

Le grand âge n'est pas très populaire, ou pour citer un bon mot : tout le monde veut vivre longtemps, mais personne ne veut vivre vieux. Alors, que ressent-on à un âge très avancé ? Comment les personnes du grand âge vivent-elles ? Quelles sont leurs difficultés, leurs besoins, leurs souhaits ? Quels enseignements pouvons-nous tirer de leur expérience lorsque nous avons trente, quarante, cinquante ou soixante ans ?

Nous avons rencontré différentes personnes concernées par le grand âge en Suisse, que nous présentons sur notre site Internet. Elles sont actives ou seules, perdent la mémoire ou sont encore très vives d'esprit, souffrent ou se portent plus ou moins bien. En fait, la diversité de ces personnes n'a d'égale que celle des êtres humains.

Mais elles doivent s'accommoder de la situation. Elles doivent accepter le fait d'avoir besoin d'aide, la perte de leurs amis et leur finitude. Lisez les portraits et les interviews sur notre site Internet et découvrez des aspects captivants de la diversité et de l'individualité de la vie après 80 ans. Les personnes du grand âge ont beaucoup de choses à nous dire.



CONSEILS ET INFORMATIONS

Sur notre site Internet, vous trouverez une multitude d'informations sur les différents aspects du grand âge, tels que :

- le développement démographique et de la société ;
- la gestion du quotidien et la qualité de vie ;
- l'encadrement et les soins.

PARTICIPEZ À LA DISCUSSION !

Nous vous invitons vivement à participer au débat sur le thème du grand âge. Vieillir, qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Quelles sont vos expériences en la matière ? Comment notre société relève-t-elle ce défi ? A quel niveau faut-il prendre des mesures ? Participez à la discussion ou planifiez vous-même une manifestation. Le calendrier des manifestations vous renseigne sur tous les rendez-vous actuels. Veuillez également annoncer votre manifestation à : info@un-temps-pour-tout.ch.

un-temps-pour-tout.ch

Secrétariat

Hirschengraben 7

8001 Zurich

Tél. : 044 258 91 12 (ma, me, je)

E-mail : info@un-temps-pour-tout.ch

ORGANISMES PORTEURS DE LA CAMPAGNE

Justice et Paix est la commission de la Conférence des évêques suisses en charge de l'éthique sociale dans les domaines de la politique, du social, de l'écologie et de l'économie.

Les Églises réformées en Suisse comprennent des Églises réformées cantonales et l'Église évangélique méthodiste suisse.

Pro Senectute est la plus grande organisation professionnelle et de prestations au service des personnes âgées en Suisse.

UN GRAND MERCI À

CURAVIVA Suisse, Conférence centrale catholique romaine de Suisse, Croix-Rouge suisse, Deutschschweizerische Kirchenkonferenz, Entraide Protestante Suisse, Pour-cent culturel Migros.

alles-hat-seine-zeit.ch
un-temps-pour-tout.ch
tutto-ha-il-suo-momento.ch